

Clausurada la exposición “Instituto Español de Oceanografía: 100 años investigando el mar”

El Centro Oceanográfico de A Coruña del IEO en colaboración con el Ayuntamiento de A Coruña, organizó la exposición “Instituto Español de Oceanografía: 100 años investigando el mar”. Esta muestra se exhibió durante dos semanas en el Forum Metropolitano, un centro cívico perteneciente al Ayuntamiento de A Coruña. En ella se exhibieron una muestra de aparatos antiguos y actuales usados en la investigación marina; así como unos paneles explicativos de las funciones del IEO. Por otra parte se expuso una colección de animales marinos capturados en distintas campañas oceanográficas, así como una colección de fotografías relacionados con los trabajos de la institución.

El día de la clausura tuvo lugar una pequeña conferencia del director del Centro Oceanográfico de A Coruña sobre el IEO, a la que asistieron unas 25 personas. Al finalizar la charla, hubo una breve visita guiada por la exposición.

Este acto estaba enmarcado dentro de los actos del I Centenario del Instituto Español de Oceanografía (IEO), y tuvo como objetivo repasar el pasado, presente y futuro de esta institución. En diciembre, esta muestra será exhibida en las instalaciones del CEIDA en el Castillo de Santa Cruz (Oleiros).

